

Venir effectuer les Brevets de Randonneurs Mondiaux chez les Randonneurs Cyclos de l'Anjou,

c'est l'assurance d'y trouver :

- ✓ des parcours bien étudiés et diversifiés utilisant des routes tranquilles et touristiques
- ✓ la mise à disposition pour chaque brevet :
 - de tracés « Openrunner » précis (parcours total plus étapes de contrôle à contrôle) permettant éventuellement d'en extraire des fichiers « gpx » pour vos GPS
 - de « road-books » très détaillés grâce auxquels il est impossible de se perdre pour ceux qui n'ont pas de GPS (ou pour ceux qui en ont un en cas de panne de celui-ci, toujours possible)
- ✓ un accueil convivial avant le départ et après l'arrivée avec ravitaillement ; et avec possibilité de douches après l'arrivée
- ✓ un accueil performant, sérieux et sécurisant (cartes de route préremplies informatiquement et distribuées sans attente ; contrôle des éclairages et du gilet de sécurité à partir du BRM 300 inclus)
- ✓ de nombreux participants venant d'horizons divers permettant la formation de groupes de tous niveaux
- ✓ un savoir-faire reconnu et une organisation bien rodée depuis plus de 40 ans par un club classé très régulièrement parmi les tout meilleurs clubs français organisateurs de BRM

Alors, n'hésitez plus et venez nous rendre visite dans notre bel Anjou.



Jean-Claude CHABIRAND

(responsable de l'organisation des BRM à Angers)